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作成者：内田 達士（１年次） 

1 年目研修医の内田です。 

入職から６ヶ月が経過し研修生活も４分の１が終わったのかと感慨深く思います。 

月日の経過に比例して仕事をこなすことには慣れていきますが、医師としての成長は全く

そうではないと思います。例えばカルテの書き方や指示の出し方などは勝手に身に付きま

すが、薬剤の知識を増やすことや疾患の理解を深めることなどは別の努力、簡単に言えば

勉強が必要です。日々の業務をこなせるようになっていることを成長していることと勘違

いしてしまいがちだなと思うのです。これは自分のことであり、近頃成長することの難し

さを感じます。今一度気を引き締めて精進したいと思います。 

 

先日、沖縄に住む母がむつ市に遊びに来ました。 

写真は手土産にくれた沖縄そばです。やはり美味しい。 

 

 

 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


